
De: Mariola Guevara Cava [mailto:mariolaguevara@yahoo.es]  

Enviado el: viernes, 11 de diciembre de 2015 0:32 

Para: 'mfrancisca.alfaro@carm.es' 
Asunto: IES VALLE DE LEIVA 

 
Hola Paqui, 
 
                Tras la conversación mantenida entre el Alcalde de Alhama, Diego Conesa  y la 
Directora General, Mª Dolores Valcárcel,  en el día de ayer, me dirijo de nuevo a ti para 
solicitarte,  con la máxima  urgencia posible (a ser posible a las 11h de hoy,  día 11)  que nos 
remitan el documento que recoja los acuerdos adoptados en dicha conversación, quedando 
plasmadas en él las mejoras que se deben contemplar en el proyecto del nuevo IES “VALLE DE 
LEIVA”, entre las que se encuentran incluir un salón de actos, y añadir a las ya previstas 5 aulas 
más y  también aumentar en 7 departamentos más para profesorado, así como las otras 
mejoras que ya  le trasladó la dirección del actual centro al arquitecto que ha diseñado el 
proyecto. Con estas mejoras el edificio reuniría las condiciones óptimas para cubrir las 
necesidades que se demandan desde el actual centro. Sin esas modificaciones el proyecto es 
escaso y no cumple con los objetivos previstos.  
                También se ha comprometido, Mª Dolores Valcárcel, a que en todo caso se 
garantizará la construcción total del edificio al completo (ESO Y BACHILLERATO)  en esta 
legislatura, por lo que también debe quedar reflejado dicho compromiso en el documento que 
solicitamos.  
                La urgencia que manifestamos es debido a la encuesta ciudadana, de la que también 
le hemos informado en varias ocasiones, que tendrá lugar el día 22 de diciembre para abordar 
y decidir la ubicación del nuevo centro. Por lo que le rogamos transmita que el día 21 de 
diciembre se presente, por parte de la Dirección General de Centros Educativos, el proyecto 
del IES en el salón de plenos del Ayuntamiento de Alhama para que dicha encuesta se realice 
conociendo los detalles del nuevo edificio que se plantea.  
                No quiero terminar sin dejar constancia de que sean conscientes del compromiso del 
Presidente de la Comunidad Autónoma, Pedro Antonio Sánchez, que aseguró a nuestro 
Alcalde, que respetará la ubicación que decida la comunidad educativa del municipio y que no 
perjudicará al desarrollo de esta importante inversión.  
Esperamos su respuesta. 
 
 
Sin otro particular reciba un cordial saludo. 
Mariola Guevara Cava. Concejal de Educación del Ayuntamiento de Alhama de Murcia.  
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